

# “維新独裁、暴挙重ねる

# 維新委員だけで法定協開催

橋下・維新の会は、大阪市を廢止・解体する「大阪都」構想の設計図を議論する大阪府・大阪市特別区設置協議会(法定協)を単独で開催し、今月中にも特別区設置の協定書作成を狙うなど暴走を加速しています。日本共産党大阪府常任委員会は4日、声明を発表(6面に全文を掲載)し、地方自治と民主主義を踏みにじる橋下・維新の会の暴挙を打ち破る世論を強め、「大阪都ストップ、維新政治ノー」の共同を広げようと呼び掛けています。

月】から「2017年4月」へ2年先送りする」とを提案。終了後、記者団に「(2015年4月)に)住民投票が成立すれば『大阪都』移行は確定する。政治家としての役割はそれまでだ」などと話すり替えました。

綻しないことが確保され  
れば十分」などと発言。  
3月の出直し選当時、タ  
ウンミーティングで  
「大阪都」構想をすれば  
黒字。大阪市のままでは  
大赤字」とした橋下氏の  
でたらめさが浮き彫りに  
なりました。



橋下氏ら維新委員だけで開催を強行した第14回法定協  
議会、大阪市議会特別委員会室

維新委員以外をすべて排除

3日前10時から開かれた区割り案絞り込みが、

までは市議会枠の委員会（8人）を出さないことを、維新の会以外の賛成多數で決めました。

公明委員を直  
前に差し替え

でたらめぶり  
が浮き彫りに

## 市民のための 仕事は二の次

し、それまでは「大阪都」構想の設計図づくり

「お暴君」を厳しく批判  
してしまおう。

れた第14回法定協は、橋下徹大阪市長と松井一郎知事、維新的会府議の11人だけの出席という異常な状態で開かれました。大坂市を5つの特別区に橋下・維新的会は府議

維新的会以外の反対で否決されて以降、公明・自民・民主・共産4会派の開催要求も無視して開かれてきました。

分割する区割り案などを  
次々と決め、毎週一回法  
定協を開いて7月末まで  
に特別区設置の協定書を  
まとめるスケジュールも  
確認しました。

会の議会運営委員会(6  
月27日)で「大阪都」構  
想に反対する自民・民主  
の委員2人を「規約違  
反」と決め付けて維新に  
差し替え。大阪市議会は

## 4会派の開催 要求を無視し

「絶対納期」との号令出して

## 共産党府委が声明

# 地方自治・民主主義への挑戦 維新独裁許さぬ共同

## 共産党府委が声明

「一人のリーダー」から  
りたい放題で突き進む  
「維新独裁」の恒常的な  
仕組みをつくるのが「大  
阪都」だと、「地方自  
治と民主主義破壊のクー  
データー的挑戦」とも書く

法定協議は橋下氏と松井氏、府議・大阪市議の計20人で構成。1月の第13回会合で橋下氏が提案し

この日の法定協で橋下氏は、「大阪都」の移行時期を自ら一貫して主張してきた「2015年」

日本共産党大阪府常任委員会の声明「大阪の地方自治と民主主義をかけ、「大阪都ストップ」のたたかい」では、橋

下・維新の会の一連の動きについて、府議会・大坂市議会の多数意思を知事・市長の権力で真っ向からじゅうりんし、住民で、『維新独裁』といふ

を打ち破るために、広範な府民・市民、政党・団体・個人に呼び掛け、たかいいの先頭に立つ決意を表明しています。